
 
 

REPRESENTAÇÃO Nº. 6/2014 
 

 

 

 

Do Vereador Osmar Severino de Souza 

 

Ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal 

 

 

 

Apresento, nos termos do artigo 124, III, do Regimento Interno, a 

presente Representação, a ser encaminhada ao Senhor Levindo José de Paula, 

Encarregado de Sistema da COPASA, solicitando as seguintes informações: 

 

1- Como está o atual sistema de abastecimento de água em nosso 

Município e se o mesmo é suficiente e bastante, para suprir a demanda da 

população, tendo em vista o recente período de estiagem e a falta de água em 

alguns bairros de nossa cidade, conforme relato de moradores? 

 

2- Existe uma previsão de investimentos para melhorias no sistema 

de abastecimento de água? 

 

 

 

 

Sala “Vereador Alberto Vitoretti”, 6 de fevereiro de 2014. 

 

 

 

 

 

OSMAR SEVERINO DE SOUZA 

-Vereador- 

 


